6



15/11/24

OPINIÓN



PULSO POLÍTICO



APOYA GOBIERNO DE EU A KEN SALAZAR

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Tras de que el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, señalara el fracaso de la anterior política sexenal de seguridad de "abrazos no balazos" y expresara dudas de los resultados de la del nuevo Gobierno de México si aplica "austeridad republicana", que le valió un reclamo de la Cancillería y andanadas mañaneras y de legisladores de Morena, el Departamento de Estado de su país respaldó sus críticas a la política de que en esa materia se aplica aquí y aseguró que, como lo sostuvo el diplomático, aún hay trabajo que hacer para que mejore la cooperación bilateral.

En Washington, el vocero de ese organismo, Vedant Patel, declaró que el embajador Salazar fue muy claro al advertir que se debe hacer mucho todavía en seguridad, ya que la cooperación entre los dos países sigue siendo prioridad de ambos, y más en los dos meses que restan de la administración del presidente John Biden, para profundizar en esa tarea en ambos lados de la frontera por el repunte de la violencia.

DE ESTO Y DE AQUELLLO...

El "amigo Ken", como solía decirle el antecesor de la Presidenta Claudia Sheinbaum, al que nunca antes se atrevió a decirle que sus "abrazos no balazos" eran un fracaso ante el incremento de la violencia cada vez mayor en entidades de la República, no es el único que hoy habla de lo que todos los medios de comunicación, impresos, radiofónicos y electrónicos, señalaran reiteradamente.

Ayer, luego de la reunión privada que la Jefa del Ejecutivo federal sostuvo con los representantes de la jerarquía eclesiástica, el obispo de Cuernavaca, monseñor Ramón Castro Castro, recién reelecto presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, declaró que hubieran querido tener más diálogo con el anterior Gobierno para decirle que no veían resultado en la política de seguridad.

Por lo pronto, de ese fracaso del que pocos se atrevieron a hablar, es hoy tema actual, ante una violencia que se refleja en masacres, ejecuciones de autoridades municipales, dirigentes políticos o de diversas organizaciones, defensores de derechos humanos, activistas e integrantes y líderes de comunidades indígenas.

Rogelio Ramírez de la O, el ratificado secretario de Hacienda, presentará hoy en la Cámara de Diputados el Presupuesto de Egresos 2005, en el que se plantearán recortes muy importantes.

Aprueban reformas para la supersecretaría de Seguridad del Gobierno federal, a cargo de Omar García Harfuch, para enfrentar a fondo la violencia en el país y a quienes la han empeorado.

Oootro madruguete de Ricardo Monreal en San Lázaro: anunciar que la bancada de Morena que lidera, propondrá una reforma fiscal profunda, que va a inquietar más al ya muy inquieto sector empresarial.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico